

NUEVA ETAPA EVOLUTIVA PARA NUESTRO PLANETA Y SU HUMANIDAD

Nuestro planeta Tierra está atravesando un proceso profundo de Transformación Espiritual. Este cambio no es solamente físico, sino que incluye esencialmente al Estado de Conciencia de la humanidad, porque por Ley Universal ha llegado el momento de iniciar la Espiritualización.

A lo largo de milenios, la humanidad ha hecho un uso erróneo de su inteligencia y Libre albedrío, cayendo una y otra vez en caminos de egoísmo, ambición y violencia. Esto ha generado la acumulación de vibraciones negativas intensas, vibraciones que han formado “focos” que influyen en los pensamientos, sentimientos, deseos y en las decisiones de los seres humanos. Madú Jess lo explica claramente en los siguientes párrafos:

“Esas vibraciones negativas, que la Humanidad misma ha atraído al Planeta, han conformado ya “focos” de intensa irradiación negativa que inciden en las almas humanas, despertando en ellas sensaciones, deseos, ambiciones, que llevan a los seres humanos por el sendero de la destrucción. Esas vibraciones negativas están en todas partes, no solamente en el espacio sino también dentro mismo de la Tierra y debajo de los mares y sólo mediante conmociones enormes podrán ser desalojadas y, en esa forma, purificarse el Planeta.

“Como ya dijimos antes, todas las vibraciones que se atraen y que se generan con las mentes y con las almas, quedan en el plano mental y el plano emocional e inciden en la mente y el alma de los seres humanos que viven en el Mundo en ese momento y los que vivirán en el futuro. Así como nuestros pensamientos y deseos de Bien nos unen a Planos Sutiles positivos y a los Planos Superiores, nuestros deseos y pensamientos negativos nos unen, lógicamente, a planos que, aunque también sutiles, son negativos.”

“Si bien las vibraciones negativas no pueden influir directamente sobre nadie porque todos somos Espíritus libres, puede, sin embargo, todo ser voluntariamente, por afinidad o falta de superaciones, “responder” inmediatamente a la atracción que ejerce una mente con pensamientos negativos o un alma con sentimientos o deseos negativos y “responder” a ellas generando, al hacerse eco de dichas vibraciones, acciones, pensamientos, sentimientos o deseos que pueden dañar intensamente a sus hermanos. Esto ocurre cuando, ante las sugerencias de esas “mentes poderosas” y desviadas del camino del Amor, el ser en lugar de rechazarlas elige identificarse con ellas en uso de su Libre Albedrío.”

En comparación con otras humanidades del mismo Plano, la humanidad terrestre ha quedado rezagada por su falta de desarrollo moral. Mientras otros mundos han transitado suavemente hacia una existencia Espiritualizada, la Tierra necesita hacer un esfuerzo mayor porque se ha retrasado en su Evolución. Por ello el Cristo Guía Tutelar del Planeta y la humanidad ha previsto un proceso de purificación que permitirá liberar esas cargas vibratorias densas y negativas que impiden el progreso.

Profundicemos los siguientes párrafos del Conocimiento de Madú Jess:

“Las humanidades, en los distintos Mundos de un mismo Plano, no alcanzan al mismo tiempo el mismo “punto” Evolutivo, y así vuestra Humanidad que debe, ineludiblemente, Sutilizarse y entrar en la Etapa de la Espiritualización, debe realizar, en este “momento” de imprescindible cambio, un esfuerzo muchísimo mayor que el que deben efectuar las humanidades de otros Mundos que, estando en el mismo Plano, han alcanzado ya un nivel de Sutilización superior al vuestro.”

“Esta diferencia estriba en el aspecto moral de las humanidades. La Humanidad de la Tierra se ha desviado constantemente, no ha cuidado su vida moral y ha puesto su inteligencia y los conocimientos adquiridos al servicio de la ambición, del egoísmo, del mal. En las humanidades de otros Planetas, que pertenecen a ese mismo Plano, el equilibrio ha sido superior, la Armonía ha sido mayor y, por lo tanto, el esfuerzo que ahora deben realizar los seres que Experimentan en ellas es muy inferior al que la Ley demanda a vuestra Humanidad.”

Este proceso Evolutivo que estamos analizando en el presente documento, puede manifestarse externamente como conmociones físicas y su finalidad no es castigar, sino desintoxicar vibratoriamente al planeta y la humanidad para que pueda Elevarse Espiritualmente. Todo esto responde a la Ley del Amor Universal, que Rige la Evolución en todos los mundos.

Madú Jess enseña que desde planos superiores y desde otros mundos más sutiles, se está asistiendo a la Tierra con Vibraciones Positivas. Muchos Seres Elevados han encarnado para colaborar silenciosa y activamente en esta gran transformación. Se nos recuerda que cada pensamiento y cada sentimiento tienen poder, y que nuestras elecciones mentales, emocionales y morales fortalecen o debilitan la Vibración de la humanidad.

Es importante entender que el plano astral, o espiritual inmediato al físico, también está afectado por estas vibraciones. Seres que desencarnan bajo estados negativos son atraídos por aspectos inferiores según su afinidad vibratoria. Por eso se insiste

en la importancia de purificar el alma, vivir con amor y proyectar Vibraciones Positivas, no solo para ayudarnos a nosotros mismos, sino también a quienes nos rodean y a los desencarnados que aún buscan la luz.

Un planeta de vibración más densa ya se acercó en décadas pasadas, el mismo por Ley se encuentra atrayendo hacia sí los aspectos negativos desalojados del planeta tierra. Cada uno de nosotros tiene una Oportunidad y una Responsabilidad de colaborar conscientemente en esta transformación. La vibración que irradiamos con nuestro modo de vivir, sentir y pensar, se suma a la gran corriente de purificación planetaria. Los seres que comprendan esto tienen el deber de actuar con mayor rapidez y compromiso.

Madú Jess explica que:

“Sabemos que nuestra Humanidad, como todas las humanidades, está compuesta por una Escala Jerárquica de Seres encarnados, que se encuentran en diferentes “puntos” de Evolución. Esa Jerarquía es necesaria en los Mundos para que el más avanzado Evolutivamente ayude al menos avanzado, cosa que en este Mundo poco se ha efectuado, a pesar de que tal es la Ley. En la nueva Etapa Evolutiva todos esos Seres que no están en condiciones de seguir Experimentando en este Mundo, pues no tendrán afinidad con él una vez que el mismo haya alcanzado su nuevo “punto” Vibratorio más Sutil y Positivo, necesitarán vivir en otro Mundo que esté de acuerdo con su propio “punto” Evolutivo de Vibración más densa. Por eso se acerca ahora a la Tierra un Mundo inferior al nuestro en Evolución al cual podrán ir a vivir todos esos Seres; pero para encarnar en ese otro Mundo deberán antes desencarnar y pasar al Plano Astral.”

“A ese otro Mundo pasarán no sólo aquellos que no están en condiciones por falta de Evolución, sino también los que, habiendo logrado la Evolución, se han envuelto en tal forma en vibraciones negativas generadas y atraídas que necesitan realizar “vidas expiatorias”. Aun cuando les habría correspondido este Mundo por su “punto” de Evolución, deberán ir a vivir en un Mundo inferior por su acción voluntaria en contra de la Ley.”

Es sumamente necesario vivir en Amor, actuar con pureza, pensar con Discernimiento Espiritual, de esa manera no solo contribuimos al futuro de nuestro planeta, sino que nos alineamos con nuestra Esencia Divina que es Eterna.

En los siguientes párrafos del Conocimiento de Madú Jess podemos ampliar estas últimas ideas:

“Es por ello que quienes tenéis Conocimiento Verdadero, tenéis también, la enorme Responsabilidad de apresurar vuestra realización interna, para poder así apresurar lo que podríamos denominar la “desintoxicación” vibratoria de vuestro Mundo. No es posible esperar la decisión lenta de quienes no hacen el esfuerzo ineludible para su Armonización y Purificación; la Obra seguirá desarrollándose sin aminorar el ritmo, utilizando a aquellos que comprendan y practiquen Amorosamente las Enseñanzas que se os están transmitiendo. Así, aquellos que no logren asimilarse íntegramente al Ideal y a la Vibración Misionera, deberán seguir a paso lento el Camino que aquellos que realmente Trabajan podrán recorrer aceleradamente.”

“El Amor Universal, como ya dijimos, nos une con todos los Mundos del Universo. Por Ley de Jerarquía el que ha avanzado más tiene el deber de ayudar y proteger al que ha avanzado menos; la Ley de Jerarquía, que Rige el Universo entero, se manifiesta en todos y cada uno de los Mundos y en todos y cada uno de los puntos del Universo.”

“Por eso es que, de acuerdo con la Ley de Amor Universal y de acuerdo con la Ley de Jerarquía, planetas cuya vibración es más sutil que la nuestra nos están favoreciendo. Hay humanidades que nos “observan”, aunque nosotros no lo sepamos; no podemos decir que nos ven físicamente, aunque como son mucho más adelantadas podrían tal vez tener los medios para vernos, pero nos “sienten vibratoriamente” y saben perfectamente cuál es nuestra necesidad y, como están en un punto de Progreso muy Superior, procuran ayudarnos y nos envían Vibraciones, Energías y tratan de transmitirnos telepáticamente ideas y conceptos, para que reaccionemos positivamente.”